
Frau Bühse berichtet, dass aus dem Gedenkstein auf dem Berliner Platz Birken herauswachsen 
und beantragt, dass die Verwaltung den Birkenwuchs entfernt, um den Charakter des 
Gedenksteines wieder hervorzuheben. 
 
Die Verwaltung wird dieses veranlassen. 


